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PRESENTES DANS LE MONDE DE LA BOXE

Chers Membres du BCG,

Avant tout, je souhaite sincèrement vous
remercier de votre fidélité au club!
En effet, nous sommes toujours plus nombreux
à partager ensemble le plaisir de s’entraîner
dans nos spacieux locaux gracieusement mis à
disposition par la ville de Genève que je tiens
tout particulièrement à remercier pour le
confort qui nous est offert.
L’année 2023 a été une excellente année
pour notre club, nous pouvons être fier de
porter haut nos couleurs et de représenter
Genève lors des compétitions.
Tous mes remerciements vont également au
comité 2022 du BCG et à sa présidente
Ornella Domini qui a effectué un travail
conséquent pour trouver le bon équilibre dans
notre club. Je profite de ce message pour
adresser également un grand merci au comité
2023 pour son engagement qui s’est d’ores et
déjà concrétisé par de belles réussites.
Félicitations à notre équipe Compétition avec
l’obtention de 3 titres de Champions Suisses
Juniors, 5 Champions Romands et 2 médailles
d’argent. Grâce à ces nombreux titres, notre
club siège dans le top classement parmi les 3
meilleurs clubs de Suisse.

Chers Entraîneurs, Vous faites partie
intégrante de la réussite de notre club, je tiens
donc tout spécialement à vous féliciter et vous
remercier pour l’excellent travail que vous
fournissez au sein du BCG. Vous participez
activement à l’image positive de notre sport
en partageant avec nos membres nos valeurs
mais aussi avec le public, toujours plus
nombreux, présent lors de nos galas de boxe.

Chers Bénévoles, Chers Sponsors, Un tout
grand merci pour votre précieux soutien lors
des manifestations qui nous permet de réaliser
des évènements à la hauteur de nos
ambitions. Je vous souhaite de bonnes fêtes
de fin d’année ! Je vous invite à pardonner à
ceux qui vous ont blessé et à partager des
moments de qualité avec vos proches. Fixez-
vous des objectifs pour 2024 et choisissez le
bon chemin pour les atteindre.

Président du BCG

M O T  D U  P R E S I D E N T

Boxing Club Genevois

Les championnats suisses romands de boxe
olympique ont connu dimanche une finale réussie
sur tous les plans. Jimmy Beckert a été honoré
comme le meilleur boxeur et le Boxing Club
Genevois organisateur est devenu champion par
équipe.
Les deux jours, environ 400 visiteurs ont vécu des
combats pour la plupart passionnants, la qualité
de la boxe du dimanche étant nettement
meilleure que celle du samedi. Après un total de
57 combats, les champions suisses romands ont
été déterminés dans les 26 épreuves disputées
dans les catégories junior, jeune et élite. Le
Boxing Club Genevois organisateur offrait
d’excellentes conditions, l’entraîneur-chef Samir
Hotic s’occupant non seulement de ses protégés
sur le plan sportif mais fournissant aussi un gros
effort d’organisation en homme de toutes les
éventualités.

Espoirs convaincants
Lors des combats finaux dimanche, les boxeurs
d’élite ont volé la vedette. Les performances des
juniors méritent une mention spéciale, Maelle
Bader (jusqu’à 48 kilos) remportant non
seulement le titre, mais également honorée en
tant que meilleure boxeuse junior. Dans la
catégorie élite, le titre de meilleur boxeur revient

à Jimmy Beckert. Le boxeur de l’équipe SBT
(Olympic BC Genève) a battu le boxeur de
l’équipe SBT Marwan Maslard (Club Lausanne de
Boxe) dans ce qui fut probablement le meilleur
combat de l’après-midi aux points. Le club
lausannois a tout de même eu raison de se
réjouir puisque l’entraîneur Fouad Ben Saoud a
été nommé meilleur entraîneur. Les deux
coéquipiers du club Kilian Fortis et Théophile
Wapou de l’Olympic BC Genève ont offert un
combat étonnamment bon, qui s’est échangé
des coups de crochet ou de gré à gré pendant
trois rounds, que Fortis a finalement remporté.
Contrairement aux combats de samedi, où
environ un tiers des combats se sont terminés
prématurément, les premières victoires de
dimanche ont été l’exception absolue. Cela
parle pour l’équilibre des boxeurs plus
expérimentés. L’équipe organisatrice, BC
Genevois, a reçu le titre de champion par
équipe. Il a fourni un total de dix finalistes, dont
quatre ont remporté une médaille d’or. Les juges
ont contribué de manière significative au succès
des championnats et leurs notes n’ont donné lieu
à aucune discussion. Christina Nigg a également
participé aux championnats régionaux en sa
qualité de responsable des sports de
compétition.

Source : https://www.swissboxing.ch/fr/news/2021003 
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Quel succès pour cette nouvelle édition des
Championnats Romands 2023 organisée par
le Boxing Club Genevois!
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Les juges ont contribué de manière significative
au succès des championnats et leurs notes n’ont
donné lieu à aucune discussion. Christina Nigg a
également participé aux championnats
régionaux en sa qualité de responsable des
sports de compétition.
Si tout a aussi bien fonctionné, c’est bien grâce
à l’excellent travail du comité d’organisation du
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Source : https://www.swissboxing.ch/fr/news/2021006 

Boxing Club Genevois! En effet, c’est sous les
commandes de Camille Delalande que plus
de 30 bénévoles ont œuvré avec dévouement
et implication durant tout le week-end à des
championnats romands afin que l’expérience
soit une véritable réussite aussi bien pour
l’ensemble des participants que pour les 800
visiteurs qui ont répondu présents pour cet
évènement sportif de taille. Encore un bel
exemple de la place des femmes dans le
monde de la boxe aussi bien sur le plan sportif
que sur celui de l’organisation. Le Boxing Club
Genevois remercie Camille Delalande, tous
les bénévoles, les autorités de SwissBoxing
Fédération ainsi que la ville de Genève pour
la mise à disposition des infrastructures et du
personnel durant ce magnifique week-end
dédié au noble art

Tournoi Trophée Alija – Centre sportif de la
Queue d’Arve Genève
Samedi 9 et dimanche 10 septembre 2023
Organisé par le BC Genevois et Samir Hotic
et son équipe
Le week-end dernier s’est disputé au Centre
sportif de la Queue d’Arve à Genève le Tournois
Trophée Alija. Cette manifestation a été mise
sur pied de manière magistrale par le BC
Genevois avec à sa tête Samir Hotic et son
équipe. Deux journées de boxe très intenses ont
donné la chance à une quarantaine de boxeurs
venus de la Suisse romande et alémanique de
monter sur le ring et nous offrir un très beau
spectacle. Samedi, dès 9 heures du matin,
l’arrivée des premiers boxeurs a donné une
joyeuse ambiance. Tout le monde était ravi
d’être présents.
Les Officiels et les bénévoles du Club était déjà
au travail pour assure le bon déroulement de
cette manifestation. Pesée et visite médicale
comme à chaque meeting. Tout dans les règles
de l’art. Les premiers combats ont débuté à 14
heures précises. 23 combats dans les
différentes catégories de juniors à elite et
également de femmes mélangeant les
débutants aux boxeurs plus expérimentés ont
enchanté le public. A relever qu’aucun incident
ou blessure n’est à déplorer durant ces deux
journées. Cela montre la qualité de la boxe de

nos jeunes qui sont vraiment très attentifs et
respectueux. C’est également le travail de leurs
entraîneurs qui est mis en valeur par ces belles
performances.
Beaucoup des jeunes présents disputaient leur
premier combat. Avec des techniques différentes,
parfois plus agressifs et autrefois plus sur la
défensive, tous ces jeunes nous ont montré
beaucoup de courage et de plaisir d’être sur le
ring.
Parmi ces jeunes, quelques-uns se sont vraiment
démarqués, comme par exemple la jeune Maëlle
Bader, à son premier combat, et Sandro Tenorio,
déjà expérimenté.
Le dimanche le rendez-vous était donné aux
boxeurs et aux officiels pour 11 heures pour la visite
médicale. Le début des combats, les finales, était
donné à 13 heures.
Que 10 combats étaient prévus pour ces finales.
Naturellement, le dimanche les combats étaient de
qualité supérieure car ont été disputés par les
finalistes. Nous avons vraiment assisté à de la très
bonne boxe. Nos jeunes ont vraiment montré leurs
meilleures valeurs et capacité.
A la fin de chaque combat, les boxeurs ont été
récompensés par l’organisateur, Samir Hotic, par
un maillot de la couleur du coin, une médaille et,
de plus, le vainqueur de la finale recevait une paire
de gants neufs. Ils ont été vraiment très gâtés. A
noter la présence du nouveau Président de
SwissBoxing Orfia Amir lequel a distribué les
récompenses aux vainqueurs.
En plus de ces belles récompenses, le jury a aussi
élu :

Le meilleur boxeur: Sandro Tenorio du Fight
Move Academy
Le meilleur espoir: Maëlle Bader de BC
Genevois
Le meilleur entraîneur: Massimo Di Stefano du
BC Bienne
Le meilleur Club : BC Genevois.

Tous ces nominés ont reçu une belle coupe. Cette
belle et très bien organisée manifestation du
Tournoi du Trophée Alija s’est terminée dimanche
aux environs de 16 heures. Encore un grand bravo à
Samir Hotic et son équipe pour son engagement
pour l’avancement de la boxe.
Outre les combats amateurs, deux professionnels,
le boxeur professionnel genevois Nika Smoian et
son adversaire Zdenko Bule de Bosnie &
Herzégovine, sont montés sur le ring pour un
combat en six rounds. Le boxeur invité n’avait
aucune chance contre Nika et a perdu clairement
aux points : Corrado Corsi 59:54 ; Leila Heddi et
Claudine Pascale 60:53.

T R O I S  C H A M P I O N S
S U I S S E S  J U N I O R S  D U

B O X I N G  C L U B  G E N E V O I S

Dorian Lalou
Date de naissance : 2006 
Catégorie : 57 kg
Palmarès :
6 combats / 5 victoires – 
1 défaite

Champion suisse romand jeune 2023
Champion suisse jeunesse 2023

Ahmed Umarov
Date de naissance : 2007
Catégorie: 52 kg
Palmarès: 6 combats /
5 victoires – 1 défaite

Champion romand junior 2023
Champion suisse junior 2023

Maëlle Bader
Date de naissance : 2009
Catégorie : 52 kg
Palmarès : 6 combats /
6 victoires

Championne suisse cadet 2022
Championne romande junior 2023
Championne suisse junior

Dorian est actuellement au collège, il partage
son temps entre l’école et la salle. Il a
énormément progressé depuis les
championnats romands de 2022 où il avait
subi une défaite. En effet, depuis il a
remporté tous ses combats. Dorian s’applique
beaucoup plus dans ses apprentissages à
l’entraînement ce qui se ressent sur le ring. Il
espère à l’avenir pouvoir représenter la Suisse
lors de tournois internationaux.

Maëlle est un excellent exemple dans la
quête de l’équilibre entre scolarité et pratique
sportive. Malgré son jeune âge, notre
championne excelle également dans une
autre discipline qui est le football.
Sa rigueur et son engagement sont une
véritable force pour Maëlle qui a pour objectif
d’entrer dans le cadre olympique afin de
représenter son pays, la Suisse, dans un
tournoi international. Ahmed est actuellement
scolarisé au collège en Suisse et dans les
veines de ce grand espoir genevois coule du
sang Tchétchène. Il espère pouvoir boxer plus
souvent dans le but d’acquérir de l’expérience
et ensuite tenter sa chance dans des tournois
internationaux. Ahmed a une excellente
discipline et il ne ménage pas ses efforts à
l’entraînement, ce qui lui permet d’être très
performant sur le ring. Ces trois athlètes sont
tous au début de leur parcours et pour
accomplir leur rêve ils devront chacun tracer
leur propre chemin à force de persévérance
et de discipline entre école et performance
sportive.
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Source : https://www.swissboxing.ch/fr/news/2021152 
Auteur : Franca Roncoroni
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Carni Manoukian
Responsable Actions Sociales
Carni est membre du BCG depuis de
nombreuses années et elle participe aux
entraînements plusieurs fois par semaine. En
plus de sa pratique de la boxe au sein du club,
Carni est membre du comité du BCG et œuvre
en tant que Responsable des actions sociales.
Son objectif est de pouvoir venir en aide aux
réfugiés ainsi que de soutenir et accompagner
les plus jeunes de nos membres en cas de
besoin. Au travers des quelques questions ci-
dessous, nous allons pouvoir découvrir le poste
de Responsable actions sociales et mieux
connaître Carni :
Pourquoi as-tu choisi de pratiquer la boxe et
quel est ton style de boxe ?
La boxe est ma thérapie, elle me permet
d’évacuer tout ce que j’ai à l’intérieur de moi et
que je ne peux pas forcément exprimer ou
extérioriser. Ça me permet de me canaliser et
de me calmer. C’est mon « yoga » à moi. Ma
boxe est influencée par tout ce que mes
différents coachs m’ont appris. Je tente de me
baser sur les techniques apprises et tente tant
bien que mal à penser à des stratégies. Je n’en
dévoile pas plus sinon mes adversaires auront
trop d’information.
Qu’est-ce que tu aimes et qu’est-ce que tu
n’aimes pas dans un entrainement de boxe ?
J’aime tout, j’aime dépasser mes limites, j’aime
sentir que mon corps puise dans ses ressources.
J’adore apprendre de nouvelles techniques et
les appliquer. Le Cardio est toujours ce qu’on
aime moins, mais c’est indispensable, donc je
tente de le faire avec le sourire. Pourquoi avoir
choisi le rôle social au sein du comité du BCG ?
Cela représente-t-il beaucoup de travail au
quotidien ? J’aime aider les gens. Que ce soit
dans ma vie privé, au travail ou ailleurs c’est
vraiment quelque chose qui me vient
naturellement et que j’aime faire. J’ai voulu avoir
ce rôle au BCG particulièrement parce que je
pense que la Boxe peut soigner plein de choses.
Je dis souvent que la boxe m’a sauvé et si elle
peut faire pareil pour quelqu’un d’autre alors j’en
serai ravie. Qu’est-ce que ton rôle d’aide aux
autres t’apporte ? Ce rôle m’apporte l’espoir.
L’espoir que l’être humain est encore gentil et
qu’il veut aider les autres, l’espoir que le vent
tourne et que ces jeunes auront un avenir
prometteur. Je me laisse souvent rêver à l’idée 

qu’un de ces jeunes qu’on aide deviendra
champion de boxe plus tard et qu’il se souviendra
d’où il vient. Quel est ton Boxeur préféré ? Tyson
Fury. J’aime son histoire, son mental et le fait qu’il
ait surmonter une maladie psychologique et qu’il
ose en parler. J’aime aussi le fait qu’il reste fidèle
à ses origines et d’où il vient. Côté boxe, j’aime le
fait qu’il ne ressemble en rien à un boxeur typique
qu’on imaginerait. Et j’admire comment il bouge
bien avec son corps plutôt très lourd... Comment
pourrais-tu encore améliorer la situation des
réfugiés qui sont inscrits dans notre club ? Il y a
beaucoup de choses à faire, mais il faut le temps,
les gens et les fonds. Mais j’aurais aimé pouvoir
leur apprendre plus à travers la boxe. J’aimerais
pouvoir leur donner plus de conseils et leur
donner des coups de pouce pour l’école ou
l’école de la vie. Aussi si je pouvais je les aiderais
à chercher du travail ou même leur donnerait une
petite responsabilité au sein du club.

qu’avec le service des sports de la ville de
Genève et les intervenants du centre sportif de
la Queue-d’Arve. De combien de personnes as-
tu besoin pour assurer de tels évènements ? Une
trentaine de bénévoles qui se relaient sur 2 jours
est nécessaire pour assurer sur tous les fronts.
Nous avons la chance au Boxing Club Genevois
d’avoir des membres motivés qui répondent
présent pour nous prêter main forte sur le
terrain. La cohésion et l’esprit d’équipe en font à
chaque fois un évènement riche en émotions
pour tous. Je tiens d’ailleurs à remercier chacun
d’entre eux pour leur engagement sans faille !
Qu’est-ce que tu aimes à la boxe ? J’aime tout
dans la boxe, le dépassement de soi, la
persévérance et la discipline nécessaires pour
maîtriser cet art. La technique lorsqu’elle est
bien exécutée est comme une danse, c’est tout
le corps qui est en mouvement. Au-delà de la
force physique et de l’endurance, il faut du
courage et de la détermination pour monter sur
un ring. La part mentale a aussi une place
importante dans la préparation. J’aime chaque
minute de l’entrainement, d’autant plus s’il est
dur et me force à puiser dans mes ressources.
J’apprécie tout particulièrement mon club, la
qualité des entraînements et surtout les
entraineurs qui me supportent et répondent
chaque jour à toutes mes questions !

Camille Delalande
Responsable Organisation évènements et
promotion BCG
Samir Hotic, président du Boxing Club Genevois,
a démontré par son ouverture d’esprit qu’une
femme pouvait avoir le pouvoir en faisant appel
aux services de Camille au sein de son comité et
en lui confiant la responsabilité des évènements
organisés par le club.
Que représente pour toi l’organisation de
compétitions officielles suisses ou de tournoi
international de boxe ?
C’est une grande fierté pour moi de pouvoir
contribuer à l’essor de la boxe en soutenant mon
club et en représentant ses couleurs. Organiser
un évènement demande beaucoup de
préparation et de temps afin de s’assurer que
tout se déroulera comme prévu le jour J.
L’essentiel est que chaque participant vive une
expérience de qualité et que tous les visiteurs en
gardent un bon souvenir. Il faut penser à de
multiples détails, coordonner les différents
intervenants et savoir gérer tous les aléas
humains et techniques qui peuvent se présenter. Il
faut souvent trouver rapidement des solutions et
pouvoir changer ses plans à la dernière minute.
La communication, l’anticipation et la rigueur sont
les clés d’un gala réussi ! Je tiens également à
souligner l’excellente collaboration avec
l’ensemble des officiels de Swissboxing ainsi

Tu es une femme à la tête de
l’organisation de manifestations de boxe,
sport réputé comme plutôt masculin, n’as-
tu pas eu peur à certains moments ?
Honnêtement non, je n’ai jamais eu peur. Il y a
beaucoup de respect et surtout j’ai un seul
objectif, faire que tout se déroule pour le
mieux ! Je ne fais pas les choses dans mon
intérêt mais pour le bien collectif. Dans les
situations plus conflictuelles il faut savoir
écouter, s’adapter si possible et poser des
limites claires en cas de besoin. J’assume
chacune de mes décisions et je sais que je
peux toujours compter sur le soutien de Samir
que je remercie pour sa confiance.
As-tu le temps de voir les combats
pendant que tu gères l’évènement ?
Je prends le temps de voir chaque combat
des membres du club, c’est important d’être là
pour les soutenir et les encourager, voir le fruit
de leur travail et entendre les entraîneurs
depuis le coin leur donner la stratégie à
mettre en place. C’est un moment privilégié
même si je garde toujours un œil sur ce qui se
passe autour !
Quel est ton boxeur préféré ?
Comme tout le monde je crois, j’aime
Mohamed Ali pour sa boxe et ses prises de
position, c’est un grand homme Je profite
d’avoir la parole pour mettre en avant la boxe
féminine et dans cette catégorie j’aime
beaucoup la puissance, la technique et
l’humilité de Katie Taylor.
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difficultés que nous avions rencontrées et qui sont
encore toujours là. Ces derniers temps, après la
période Covid, nous nous voyions moins. Il y a des
projets que nous avons parfaitement réalisés et
certains que nous n’avons pas réussi à finaliser
mais c’est comme ça dans la vie on ne sait pas où
le chemin s’arrête. JJ, pour moi tu étais une
personne exemplaire avec qui j’ai appris
énormément, un homme qui vivait intensément,
qui n’avait pas peur d’affronter les difficultés et
qui a toujours cherché à aller plus loin dans notre
sport. Tu es parti sur un chemin qui emmène très
loin et qui est sans retour mais JJ ton souvenir
reste et tout ce que tu as fait pour la boxe
helvétique va perdurer.

Ton ami bosniaque

C O U R S E  D E  L ’ E S C A L A D E
D U  B C G

Le samedi 2 décembre 2023, pour la 45ème
édition de la course de l’escalade, 8 participants
ont porté haut les couleurs du Boxing Club
Genevois au sein d’une équipe mixte dans la
catégorie 30 min / 2 blocs.
Une équipe mixte a été composée pour courir 2
tours soit 4,832 km.
Après plusieurs entraînements en commun, nos
membres ont performé le grand jour avec de
bons classements sur 2 tours soit 4,832 km, et
une mention toute spéciale pour Dejan arrivé
18ème en seulement 21 minutes. Nos champions
Maëlle et Dorian ont couru le dimanche 3
décembre lors de la fleximix avec 1 tour pour
Maëlle et 3 pour Dorian. Nous pensons déjà
reconduire l’expérience l’année prochaine et
espérons d’avance vous voir nombreux !

N E C R O L O G I E  -
J E A N - J A C Q U E S  R A M E L E T

Je vais parler de toi JJ comme un ami avec qui j’ai
fait connaissance il y a plus de 15 ans...
J’ai très vite compris que tu étais un homme avec
qui je pouvais apprendre tellement de choses, et
plus encore ce que j’ai tout de suite apprécié
chez toi c’est ton caractère. Très souvent nous
n’étions pas d’accord sur beaucoup de sujets
mais nous avons toujours réussi à collaborer et à
partager.
Notre volonté a toujours été d’emmener nos
protégés le plus loin possible aussi bien au niveau
européen que mondial, ce qui a été chemin très
difficile à traverser et surtout sans fin. Nos
voyages à l’étranger nous ont permis de travailler
plus sur le terrain, ce nous aimions
particulièrement tous les deux. Quand nous
voulions parler d’autre chose que de boxe, je te
racontais souvent une histoire de mon pays natal,
la Bosnie et toi tu me partageais une belle
expérience de ton riche parcours professionnel.
Et après nous revenions encore et toujours sur
notre principal objectif qui est d’accompagner
nos athlètes sur le ring et même au-delà de nos
frontières. Ensemble, nous avons visité la plupart
des pays européens où la boxe est l’un des sports
principaux, mais aussi les pays d’Union Soviétique
et à chaque fois cela a été l’occasion de
découvrir de nouvelles salles et d’enrichir nos
connaissances. Nous avons d’ailleurs été les
premiers européens à accepter de partir en Union
Soviétique dans le cadre de la boxe et j’en garde
un excellent souvenir. J’ai beaucoup aimé
voyager avec toi même si ce n’était pas toujours
facile d’affronter une terre étrangère mais nous
trouvions facilement de nouveaux amis ou que
nous allions. Pour moi JJ tu as un été exemple, tu
savais aller chercher les informations importantes
pour mieux gérer les matchs qui nous attendaient
: toujours plus s’informer pour ne pas être surpris !
JJ, tu le sais bien, nous nous sommes fâchés
plusieurs fois avant les matchs quand nous
n’étions pas d’accord sur certaines stratégies à
adopter mais à chaque combat nous nous
enrichissions un peu plus. Tu m’as toujours
encouragé et surtout lorsque je me trompais tu
étais toujours là pour me rappeler que les erreurs
font partie de l’apprentissage et malgré tout tu
as continué à croire en moi alors que je n’étais
qu’un jeune entraîneur. Tu étais un homme très
communicatif et souvent je te disais en rigolant
que tu cherchais les problèmes là où il n’y en
avait pas et tu me répondais : « Sacré Bosniaque
que j’adore ! » Je me rappelle d’une nuit où nous
sommes restés à discuter de tout et de rien et j’ai
alors vraiment essayé d’apprendre et de voler
tout ton savoir en management étant donné les 

Nuit du sport

Mon ami JJ,
J’ai beaucoup réfléchi au fait d’écrire cette lettre
et ne jamais la publier mais je pense que
finalement ce n’est pas une bonne idée, c’est
donc pour cette raison que j’ai décidé de la
partager avec la famille de Swiss Boxing.


